

大空

節分・ひな祭りの会

平成二十三年三月三日(木)、節分・ひな祭りの会を開催。病棟のコーラスやビンゴ大会などにぎやかに行われ、春の始まりを感じる行事でした。



病棟のコーラス発表



三人官女で一す。

発行者 西紋病院
編集 情報部会
〒763-0052 香川県丸亀市 津森町595
☎0877-22-5205

春季運動会 開催

平成二十三年四月二十九日(金) 昭和の日に春季運動会を開催しました。さわやかな春の日差しの下、元気に楽しく競技が繰り広げられました。

各病棟・デイケアチームが優勝を目指して、チームワーク良く頑張りました。今年も多くのご家族の方にも参加していただき、最後まで怪我もなく終了しました。

元気ですか~!!!



ふれあいソフトボール大会

に参加しました

平成二十三年五月十八日(水)、坂出とくやまグラウンドにてソフトボール大会がありました。残念ながら初戦敗退となりましたが、三月から練習していた成果も見られ、試合で初めてダブルプレーを決め、選手・スタッフ・応援団が一体となって大喜びしました。

春空の下、美味しい弁当も食べ、帰りには瀬戸大橋記念公園でじゃんけんゲームなどをして楽しみました。年々選手が少なくなっていますので興味がある方はお気軽に参加ください。お待ちしております。

お願いしまーす。



少数精鋭! 翔軍団!



かっ飛ばせ~!

ソフトバレーボール大会 新規メンバー募集!

今年の秋もソフトバレーボール大会が高松市で開催されます。(過去三年の成績・優勝一回、準優勝二回)

現在、スポーツクラブ(毎週火木曜日・十三時~十五時・院内体育館)を中心に練習を

編集後記

NHK大河ドラマ「江」の影響で丸亀市が昨年に続き盛り上がっていますね。四月からは「丸亀バサラ京極隊」を結成し、毎日のように丸亀城の案内をしたり、土日祝にはパフォーマンスライブを開くようになりましたね。

もし、丸亀城を散歩する際には京極対の皆さんを探してみてください。甲冑等の衣装を着て目立つので、声をかけてみてください。気さくにお話してくれるみたいですよ。

広報誌「大空」担当

始めています。新規参加メンバーを募集しています。バレー経験の有無を問わず、体を動かすのが好きな人、運動不足を解消したい人はお気軽にお声かけいただけますようお願いいたします。

お問い合わせ先 外来受付
デイケアスタッフ 三宅